



Antwort zur Anfrage Nr. 1516/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Telefon- und Internetanschluss im Bebauungsplan F 87 (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Am 03. September 2013 wurde der Deutschen Telekom eine Baugenehmigung erteilt, so dass die Zuführung des Glasfaserkabels zum Neubaugebiet hergestellt wird. Nach Aussage der Deutschen Telekom werden zum jetzigen Zeitpunkt die notwendigen Leitungen durch das Leerrohrsystem gezogen. Die Deutsche Telekom geht davon aus, dass der angedachte Zeitplan - die Vollendung der Anschlussarbeiten bis Ende November - eingehalten wird.

Von Seiten der Verwaltung kann jedoch für diese Aussage keine Gewährleistung übernommen werden.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter

